



Das Wichtigste im Leben  
sind die Spuren der Liebe,  
die wir hinterlassen,  
wenn wir fortgehen.

Mit unendlicher Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die schöne Zeit,  
nehmen wir Abschied von meinem geliebten Gatten, unserem Papa, Sohn, Bruder,  
Schwiegersohn, Schwager, Onkel, Paten und Freund, Herrn

# Georg Süß

Ortsbauernobmann von St. Margarethen  
Fähnrich der Freiwilligen Feuerwehr  
und langjähriges Ortsfeuerwehrmitglied

der am Samstag, den 22. Februar 2020,  
durch einen tragischen Arbeitsunfall, im 44. Lebensjahr  
viel zu früh aus unserer Mitte gerissen wurde.

Unser lieber Papa ist am Donnerstag von 14.00 Uhr – 19.00 Uhr  
und am Freitag von 9.00 – 11.00 Uhr in der Aufbahrungskapelle St. Margarethen aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Freitag, den 28. Februar um 14.00 Uhr  
findet der Trauergottesdienst in der Pfarrkirche St. Margarethen statt.  
Anschließend geleiten wir unseren Georg zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

St. Margarethen, Unternberg, Salzburg, am 22. Februar 2020

Wir vermissen Dich!

Deine Barbara, dein Stefan und deine Elisabeth

Rosa und Schurl, Eltern  
Leni† und Hans, Schwiegereltern  
Rosi, Karin, Ursula, Schwestern mit Familien  
Hannes, Schwager mit Familie

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir beten am Donnerstag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Margarethen den Seelenrosenkranz.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um Spenden für Stefan und Elisabeth.  
Spendenkorbchen bei der Aufbahrung.